

EL PUESTO DEL HOMBRE EN LA REALIDAD

DIEGO GRACIA

Doctor en Medicina
Catedrático
Facultad de Medicina
Universidad Complutense
Madrid / España
dmgg@ucm.es

Recibido: 14/04/2013

Aceptado: 16/09/2013

Resumen: Desde la aparición de la teoría evolucionista de Charles Darwin, se han sucedido las publicaciones que intentan situar “el lugar del hombre” en la evolución. En este trabajo se analizan las propuestas de Henry Huxley, *El prueba del puesto del hombre en la naturaleza* (1863), Hermann Klaatsch, *El puesto del hombre en el conjunto de la naturaleza* (1911), Max Scheler, *El puesto del hombre en el cosmos* (1928), y Arnold Gehlen, *El hombre. Su naturaleza y su puesto en el mundo* (1940). Tras ello se analiza la repercusión de todo este movimiento intelectual en la filosofía de Xavier Zubiri.

Palabras clave: Gehlen, Scheler, Zubiri, antropología, evolución, filosofía de la biología.

THE HUMAN PLACE IN THE REALITY

Abstract: Since the publication of the Darwinian theory of evolution, different authors have written about the “human place” in evolution. This paper analyzes the proposals of Henry Huxley, *Evidence as to Man’s Place in Nature* (1863), Hermann Klaatsch, *Man’s place in the whole of nature* (1911), Max Scheler, *The human place in the cosmos* (1928), and Arnold Gehlen, *Man: His nature and place in the world* (1940). Finally, it is analyzed the influence of all this intellectual movement on the philosophy of Xavier Zubiri.

Keywords: Gehlen, Scheler, Zubiri, anthropology, evolution, philosophy of biology.